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L’après-sommet

Rappelons que selon une étude de la CCMM de janvier 2023, 94% des rues de Montréal ont 
été entravées par des travaux, en tout ou en partie, au cours de la dernière année. Puis, selon la 
même étude, près du tiers des cônes au centre-ville étaient inutiles. 

Suite au sommet, la Ville de Montréal a pour objectif de tendre la main aux entrepreneurs afin 
d’améliorer la situation sur son territoire, et non pas de les décourager à y faire des travaux. En 
ce sens, un rapport relevant les points de vue des différents intervenants qui se sont prononcés 
au sommet sera éventuellement publié; un comité de suivi comprenant des donneurs d’ouvrage 
et des entrepreneurs sera aussi mis en place.

Le communiqué de la Ville de Montréal, comprenant les mesures proposées, est disponible : 
https://www.newswire.ca/fr/news-releases/sommet-sur-les-chantiers-montreal-mobilise-
ses-partenaires-pour-ameliorer-concretement-la-gestion-des-chantiers-898571097.html

Sommet sur les chantiers : 

La Ville de Montréal propose ses solutions
Jeudi le 30 mars, la mairesse de la Ville de Montréal, Valérie Plante, a dévoilé les solutions proposées par son administration afin 
d’améliorer la gestion des chantiers, leurs impacts sur son territoire et le climat social dans lequel se retrouvent les résidents et les visiteurs.  
Dès cet été, les changements proposés devraient se faire sentir.

Quelques mesures proposées

La Ville de Montréal demandera notamment un plan de maintien de la circulation avant l’émission d’un permis d’occupation temporaire 
du domaine public sur ses artères prioritaires.

Un délai de 24h sera également mis en place pour toute opération de montage ou de démontage d’un chantier.

Par ailleurs, en collaboration avec le MTQ, la ville souhaite diminuer la quantité et la grosseur des cônes orange.  Elle réfléchit aussi sur la 
question d’identifier les cônes à l’aide de codes QR afin d’en retrouver plus rapidement leurs propriétaires au besoin.

Enfin, l’Escouade Mobilité de la ville voit ses effectifs augmentés à 23 personnes. En cas d’entraves jugées inutiles, l’escouade pourrait 
maintenant remettre des amendes revues à la hausse.


